

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **71 (1979)**

Heft 6-7

PDF erstellt am: **19.09.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## **La Conférence internationale du travail 1979**

*Par Jean Clivaz*

La 65<sup>e</sup> session de la Conférence internationale du travail s'est tenue à Genève du 6 au 27 juin 1979. Elle a réuni quelque 1700 délégués et conseillers techniques gouvernementaux, employeurs et travailleurs de 132 Etats sur 139 que compte l'OIT. Quatre-vingt d'entre eux y avaient envoyé leur ministre du travail ou des affaires sociales, ou un ambassadeur en titre, alors que de nombreuses délégations nationales d'employeurs et de travailleurs étaient conduites par le président ou le secrétaire général de l'organisation la plus représentative. Précisons à cet égard que la Suisse n'a depuis longtemps plus été représentée à cette conférence par un membre du Conseil fédéral!

### **60<sup>e</sup> anniversaire**

A l'ouverture de cette grande réunion, présidée cette année par M. Ravindra Varma, ministre du travail de l'Inde, une brève cérémonie a marqué le 60<sup>e</sup> anniversaire de l'Organisation internationale du travail (OIT). Ce fut l'occasion pour MM. Hector Charry Samper, président du Conseil d'administration, ambassadeur bolivien, Francis Blanchard, directeur général, Gullmar Bergenström (Suède), président du groupe des employeurs, et Joseph Morris (Canada), président du groupe des travailleurs, de mettre en évidence, dans leurs allocutions, le rôle de l'OIT en faveur de l'amélioration des conditions d'existence des travailleurs du monde entier. Le porte-parole de ces derniers a rappelé notamment que l'organisation créée en 1919, et qui a survécu à la dernière guerre, trouvait son origine dans l'idéal de solidarité et de fraternité universelles du mouvement syndical. Les normes qu'elle a établies ont permis de réaliser des progrès considérables même dans les pays les plus avancés. Mais de graves lacunes subsistent encore. Le chômage frappe des dizaines de millions de personnes et des syndicalistes sont toujours victimes de dures répressions, en dépit du fait que